



En la edición de esta semana contamos en los micrófonos de Uhintifada con la colaboración de Panxo, vocalista del grupo valenciano [Zoo](#) , que recientemente ha regresado de Palestina, donde han participado en el festival circense [Festiclown](#)

Hace cinco años que el colectivo gallego [Pallasos en Rebeldía](#)

viene organizando este festival de circo que recorre pueblos y campos de refugiados de los territorios palestinos, rompiendo la cotidianidad de la ocupación con la fuerza de la risa. En la edición de este año; entre una nutrida representación de músicos, payasos y artistas; han participado también los miembros de Zoo. Panxo nos ha relatado su experiencia de la que han regresado enriquecidos en lo artístico al haber compartido sonidos con músicos locales, pero sobre todo reafirmados en su compromiso con la causa palestina. Zoo se encuentra, además, entre los más de cien grupos firmantes de un [manifiesto que reivindica que la próxima edición de Eurovisión no se celebre en Israel](#)